

第八回 港地域メーテーに結集しよ!

下市政が進める民営化に反対し、労働組合潰しに反撃していかなければなりません。

来る五月一日、第八回 港地域メーテーを開催します。過日、メーテーの実行委員会を開催して準備を進めています。

メーテーは、一八八六年、アメリカの労働者が八時間労働制を求めて闘い立ちあがつたことを起源とします。日本では遅れること一九二〇年、八時間労働制の制定化、失業の防止、最低賃金法の制定を要求して闘われました。過程では「血のメーテー事件」と言われるよう、先人が命がけ

で闘ってきた歴史があります。

港合同は、メーテーのお祭り化と労働運動の後退に抗して、一九九八年、

地域に根差した独自の「港地域メーテー」として開催してきました。そして『NPOみなど』の共催として「頼れる地域組織を目指して」闘い抜いてきました。

【メーテースローガン】

**橋下は命令を守り組合に謝罪せよ！
安倍・維新らの改憲勢力許すな！**

日時：五月一日（水）午前一〇時～

場所：港区八幡屋・入舟公園

※※ 集会終了後、田中機械まで行進

田中機械にて第二部集会と交流会

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！